
９月１０日 一 般 質 問 
 
 

発 言 者 質   問   内   容 

とみなが正博 
（維新の会） 

○「拉致問題を考える国民の集い」開催見送りの経緯及び本市の拉致問題への取

り組み状況について 
○生活困窮者への住宅支援及び就労支援について 

【一問一答】 

福田まもる 
（自民新福岡） 

○福岡空港の民間委託における提案概要について 
【一問一答】 

森 あや子 
（緑とネット） 

○公共交通における障がい者への対応について 

【一問一答】 
高木 勝利 
（公明党） 

○避難対策の強化について 
○自立支援に向けた介護について 
○発達障がい者等への支援強化について 

【一問一答】 
堤田  寛 
（自民党） 

○学校給食における市内産水産物の利用促進について 
○ボートレース福岡のにぎわい創出の取り組みについて 
○簀子小学校跡地の有効活用について 

【一括質問・一括答弁】 
藤本 顕憲 

（みらい・無） 
○自転車と安全について 

【一問一答】 
池田 良子 

（市民クラブ） 
○猫の多頭飼育による生活破綻支援策に関して 
○会計年度任用職員の導入について 
○「部落差別解消推進法」の具体的施策について 

【一問一答】 
中山 郁美 
（共産党） 

○豪雨時における避難・災害対策 
○室見川の水害対策 
○学校におけるエアコンの完全実施  

【一問一答】 
江藤 博美 

（市民クラブ） 
○地域学校協働活動の推進について 
○大規模集合住宅のまちづくりについて 
○７月西日本豪雨災害の対応について 

【一問一答】 
 ※【 】内は発言の方式 
 ※本日の予定・・・午前中３人、午後６人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 
 


